

Ä4 Kommunalpolitische Erklärung

Antragsteller*in: Stefan

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 95 bis 102:

Arbeit zu bringen, ist eine Aufgabe, die vor allem in den Kommunen konkret wird. Wenn wir den Menschen die Möglichkeit geben, sich zu integrieren, und ihren Lebensunterhalt selbst zu erwirtschaften, leisten wir damit nicht zuletzt einen wichtigen Beitrag gegen den Arbeitskräftemangel im Zuge des demografischen Wandels. Damit das gelingen kann, haben wir GRÜNEN in der Landesregierung bereits einiges auf den Weg gebracht: Entscheidend für das Gelingen der Integration ist die Sprachförderung. 2/3 der Geflüchteten sind Erwachsene. Daher fördert [Leerzeichen] die Landesregierung mit rund 20 Mio. Euro den Spracherwerb in der